Titre: Imam Khomeini (paix à son âme), les innovations, la philosophie, l'apologétique, le monothéisme, la prophétie, la résurrection, la Velayat-e-faqih et l'homme parfait.

Auteur: Najafi Moghaddam, Mojtaba,

Directeur de recherche : Mohammad Mehdi Gorgian,

Année : 2006 – 2007.

Extrait:

L'Imam Khomeini (paix à son âme), le sage théologien iranien, est l'une des fiertés dans le domaine de la philosophie, de l'apologétique et de la gnose islamique. Dans le domaine de la science, il a joué à son époque un rôle capital dans la restauration de la pensée philosophique en Iran et dans le monde. Cependant, l'Imam en raison des caractères uniques tels que l'autorité suprême, la gestion politique du monde chiite et la manifestation de la lutte contre l'extrémisme dans la religion, a joué le plus fondamental rôle dans le développement et l'avancement exponentiel de la philosophie islamique à l'ère du laxisme de la philosophie et de la sagesse. Grâce à la force et à l'audace scientifique, il a pu fournir un espace pour l'avancement et la transcendance de la philosophie et de la sagesse, de sorte que si l'Imam n'avait pas fait preuve d'un tel courage et n'avait pas fourni un tel effort, il n'aurait peut-être pas été possible aux illustres personnalités comme Allameh Tabataba'i de promouvoir et de réussir à former facilement les Howzas et les sièges de la philosophie et de la sagesse. Cette recherche examine le rôle de ce grand professeur dans les sciences intellectuelles et argumentatives puis, dans plusieurs sections, coordonne les avis, les interprétations et les innovations philosophiques de ce grand philosophe musulman. L'auteur a d'abord abordé la question du cadre théorique de la recherche et a présenté le but et la motivation du choix de ce sujet. À la suite, il a fait une brève biographie scientifique et juridique de l'Imam Khomeini (paix à son

âme), en tant qu'un sage théologien afin que le lecteur, considérant le statut scientifique de ce savant, accorde davantage d'intérêt à ses grandes idées philosophiques et apologétiques et qu'il soit affirmé que l'Imam Khomeini (paix à son âme) a également eu une pensée originale et un avis nouveau et innovateur, et qu'il ne s'est pas seulement limité à la transmission et à la traduction des œuvres de ses prédécesseurs et qu'il a bénéficié des béatitudes et des bénédictions scientifiques. Dans la section sur les généralités et des questions philosophiques, il a abordé des sujets autour de l'existence et de la nature et les a mis en question et a exposé ensuite son point de vue jurisprudentiel. En guise d'exemple, l'Imam rejette la notion du « Tachkik » (doute) dans les concepts et considère cela ainsi que la faiblesse, le manquement et la perfection comme spécifique aux entités externes etc. Dans le domaine des sciences naturelles, des questions ont été exposées, mais l'Imam Khomeini (paix à son âme) n'a pas accordé d'intérêt aux sciences naturelles et s'est intéressé moins à cette section et n'a rappelé que certains sujets comme le conseil de Ptolémée, sa révocation et la pluralité d'intelligence. Dans le domaine de la théologie, des idées nouvelles et innovatrices ont été laissées par l'Imam Khomeini (paix à son âme). Pour démontrer l'existence de Dieu Tout Puissant, l'imam fait référence à l'argument de l'infini à travers les témoignages des versets coraniques et les hadiths et ne considère pas Dieu l'infini comme intelligible aux autres. C'est ainsi que l'Imam démontre l'existence de Dieu. Dans le domaine des attributs et des noms de Dieu, il possède aussi des idées et des illustrations nouvelles. De même, concernant la prophétie et l'imamat, l'Imam Khomeini (paix à son âme) a envisagé la position de l'homme parfait, de l'imam, et du modèle dans le monde d'existence et comme le dit son illustre étudiants, l'Ayatollah Jawadi, la prophétie et la résurrection que l'Imam a traitées et démontrées, est au-delà de la démonstration des

autres apologistes et philosophes, notamment avec la théorie de la Velayat-e--faqih qui fait partie de ses innovations apologétiques. Quand il aborde la question de l'âme et l'examine, il s'intéresse au statut de l'homme parfait et le considère comme une représentation du Grand Nom de Dieu (Ismul-Azam). Enfin, dans la section concernant la résurrection, nous avons rencontré des explications raffinées et scientifiques de l'Imam parmi lesquelles il y a ses propos sur le salut ou la prospérité, l'adversité et sur l'intercession. L'Imam a abordé ces questions avec un raisonnement spécifique et ce qui compte le plus dans cette section, est l'intercession que l'Imam a exposé avec un regard précis et considère cela propre à des personnes particulières. Ces personnes sont ceux dont la lumière de leurs existences s'est mélangée avec celle de la Vellayat et qui gravissent les échelons accompagnés de leur Vali (maître spirituel). Par conséquent, celui qui n'a pas de lumière et qui est un pécheur, ne doit pas compter bénéficier de l'intercession.